
 

COMUNICATO STAMPA 
 

Si è tenuto questa mattina, nella sede di Gardone V.T., l’incontro tra il Sindacato e la 
Direzione Aziendale con all’ordine del giorno le prospettive future della Redaelli. 
Presenti all’incontro, le RSU, FIM FIOM e  per la Direzione, il Dott. Manganaro, il 
Dott.Calvani, e la Sig.ra Moretti. 
 
Erano ormai mesi che si aspettava di conoscere il futuro della Redaelli, dopo la 
dichiarazione dell’attuale proprietà ( il fondo pensionistico americano COLBERG) di 
voler vendere il gruppo, molte sono state le voci e le indiscrezioni, in particolare per 
quello che riguarda l’acqusizione del gruppo da parte di altri gruppi industriali si sono 
fatte in questi mesi numerose ipotesi su chi sarebbero stati i nuovi proprietari, dopo la 
acquisizione della TECNASUD da parte della ITALCABLES di Sarezzo, azienda già 
facente parte del gruppo “COMPANHIA PREVIDENTE S.C.P.F. S.A.”, un gruppo 
portoghese proprietario di 4 unita produttive nel settore dei prodotti in acciaio per il 
cemento armato precompresso e del filo per molle, si era in attesa di conoscere il 
futuro dell’unità produttiva di Gardone V.T., della Teci di Castegnato, e della sede 
della Francia che è stata rilevata dalla SASTAL (acciaieria tedesca), non solo per 
quel che riguarda la proprietà ma anche per quello che riguarda le prospettive 
generali ed il piano industriale della nuova proprietà anche in riferimento al progetto 
di un nuova sede a Trieste. 
 
I nuovi proprietari del gruppo Redaelli, DAL 1° Agosto 2008, sono i Russi della 
SEVERSTAL-METIZ, del gruppo SEVERSTAL, che è una società internazionale 
con 4 unità indipendenti con circa 12.000 addetti, tra le varie produzioni, fili e funi 
d’acciaio. 
La SEVERSTAL-METIZ ha acquisito  il 100% del pacchetto azionario del gruppo 
Redaelli diventando unico azionista e uno dei principali leader nel settore delle funi 
d’acciaio. 
 
Non vi sarà, a detta della direzione nessun cambiamento per quello che riguarda 
l’attuale gruppo dirigente né per quello che riguarda gli assetti occupazionali, si 
confermano anche gli investimenti già in corso in particolare per quello che riguarda 
il nuovo investimento a Trieste. 
Non appena sarà possibile, alla fine del periodo delle ferie estive si terranno le 
assemblee con tutti i Lavoratori 
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